

心のふれ合い

上飯谷 下 垣 貞 義

ほんの最近の新聞に、或るお母さんの投書にあった「タッチで愛情の輪」を興味深く読みました。

子供を非行から守ろうと、このお母さんが実践されようとするタッチングの方法と云うのはこうです。

日頃の挨拶や会話の際、相手の肩をポンとたゞいたり、体に触れることでスキンシップを深め、愛情を表現することが出来るというのです。

やってみようと思つて最初に、中学二年の長男が学校から飯り「只今」と部屋に入った時、ワツと飛出し、おしりをサツとなで、「お飯りーい」驚いたのでしようか息子さんが、顔を赤らめて「何するんだ」と逃げて行きましたが、とてうれしそうに直に戻つてきて学校から持ち飯つた給食パンを取り出し「お母さん一緒に食べよう」と二

人では「ばつたパンの味は格別だったといゝます。小学六年四年の二男三男にも同じようにタッチ。二人とも何時になく嬉しそうに遊びに出て行つたそうです。夕方飯つて来たご主人にも同じくタッチング、するとご主人が、「ニッコツと「何かいゝことでもあつたんか」デスツテ」。このほほえましい光景を想像して見て下さい。

校内暴力、家庭内暴力など、少年非行の原因の多くは家庭にあるとは思いませんか。経済先行の現代社会に忘れられようとする心のふれ合い、折にふれ家庭内での肌のふれ合いが、心のふれ合い愛情の深まりにつながるのです。

時の記念日に思う

婦人会長 渡 あやこ

「貴女は時間厳守していますか」「まあ々々ね」自問自答して見る。

待たす身になつても待つ身になるな、よく言われる言葉だけれど随分自分勝手な言い種である。

元来スローモーな私は会合に出かける時は計画を立て、時間に遅れない様

にと心がけていながら危くセーフの時が多く、これからはもう五分早くを心がけて行きたいと思ひます。

「時は金なり」何事をするにも時間の大切さをひし々と感じていきます。鶏一声時の日に告ぐ関高トキく

梅雨期の健康

大代中学校養護教諭 森下ヒサ子

梅雨の頃は、ちよつとした不注意によつて病気をしやすい時期です。

たとえば雨に濡れて帰つて熱を出したり、食中毒にかかつたりしますが、次のような点に注意をし健康で過しましょう。食欲が無くなりやすいですが何でも食べましょう。

- ① 畳等時々湯を使い拭く。
- ② 害中の発生防止と駆除を。
- ③ 室内の風通しを良くする。
- ④ 入浴し肌着も清潔に。
- ⑤ 石けんで手洗いを確実に。
- ⑥ 生水や残り物に注意する。
- ⑦ 食品の製造月日を確かめ冷蔵庫を過信しない。

5月 少年健全育成指標

・挨拶は先ず私から

父の日によせて

下市 渡 栄

私の父は、三年前思いがけない大病にかかり大手術をしました。それからには年に四回定期健診を受けながら今日までまいりました。手術後は、ひと回りやせて抵抗力が弱く、声までが小さくなったように感じ淋しく思えてなりません。

早く以前のように元気になって、となり声の一つも出るように、又、子供達と一緒に散歩したり好きな暮も出来るように一日も早く完治して元の体になってももらいたいと強く望まれる此の頃です。

虫歯予防デーに寄せて

小学五年 森 輝 幸

ぼくは虫歯予防デーが来ると、また歯のけんさかど度かそう思いました。

それは、もし虫歯などあれば抜いたりして、とても痛いからです。歯医者に行くとき機械などの音、いやなふんいさにおい、この他にもあるけど、とにかく、とてもいやです。もう、いすにすわってしまおうと少しこわいような気がします。こう思っていると機械の音などしてきました。

ぼくは、これからは、もうこんな思いをしないためにも歯をみがいたりして歯を大切にしたいと思えます。

一つの提案

中学三年 渡 井 千 春

皆さん、3・3・3の歯磨きを知っていますか。

一つは、3回磨く。一つは、3分間磨く。一つは、食後3分以内に磨くということです。

私は、虫歯によくあります。その訳を考えて見ると3・3・3の歯磨きを守っていないからだと思います。まず朝しか磨かないし食後3分以内に磨かない事も、しばしばあります。だからだと思います。

虫歯にならないためにも、3・3・3の歯磨きを家族全員で実行してみませんか。

小学校連合運動会

― 総合二位 ―

大代小学校教諭 鉄原 誠

去る五月八日、大代小学校グラウンドに於て行われた市内連合運動会の成績は次の通りでした。

〔Aブロック〕

○選手百米

▽四年 丹後幸絵三位 森義博一位

▽五年 山根綾四位 梨木宏孝一位

▽六年 花田理映子四位 笹木哲也二位

○選手四百米混合リレー

▽大代小チーム四位

〔笹木哲也、花田理映子〕

〔角 恭子、梨木宏孝〕

○Aブロック総合

▽大代小二位

〔一位 朝山、三位 祖式〕

市政懇談会 明るい町づくり
7月5日(火) 9時30分〜12時
於高山会館

大代中学校優勝

― 中学校庭球 ―

◇ 石見地区予選大田市大会

去る四月三十日、大田市民グラウンドに於て行われた庭球大会に次の様に栄冠を得られました。

団体の部 優勝

個人の部 優勝 (竹本謙二)

◇ 大田市中学校陸上競技大会

県予選 一五〇〇米競走

優勝 二年 山根新三君 (植松)

(タイム 四分四〇秒)

五月二十六日、大田二中グラウンドに於て行われた市内中学校陸上競技大会に、二年・山根新三君が四分四〇秒とすばらしい好記録で見事優勝しました。

御存知でしょうか

― 町内・団体グループの紹介 ―

(其の一)

大代町自治合連合会

同社会福祉協議会大代支部

大田市消防団大代分団

△ 大代町民生児童委員会

同婦人会・同青年団

同寿会・同PTA (幼・小・中)

同公民館運営委員会

同交通安全協会

同交通安全対策協議会

同少年健全育成協議会

同体育協会

同少年補導委員会

同身障者協会大代支部

同国民年金協会大代支部

同母子会・同遺族会

同商工会

(以下次号で逐次)

ご結婚おめでとう

ございます

上飯谷 津村 信隆 君

上市 橋本 光弘 君

美登里 さん

下市 右田 昌平 君 (浜田)

渡 真美子 さん

平 武田 章君

祐子 さん

山田 川端 融二 君 (大阪)

向井 厚子 さん

△ 広報技術研修会

日時 6月17日 (金) 9時30分

場所 大代公民館

講師 久手町・森山義雄先生

俳句

― あすなる句会 ―

はばづむ足 原田 秀香

孫の入園 花並木 立野 草衣

幾重もの 若葉の底の 滝の音 重元 琴女

中国太郎 県境越えて 春惜しむ 荒本 幸子

尚土に 親しむ余生 山笑う 渡 あやこ

人出には 少し間のある つつじ山 武田 島子

春風や 日焼の顔に パフ叩く 尾崎三枝子

コーヒーに まぎらす疲れ 栗の花